

El memorándum del Tajo agilizará los trámites para impulsar la compra de agua entre comunidades de riego

Urbina considera que permitirá acceder a más oferta con precios más competitivos, lo que favorecerá a los agricultores del sur de la provincia

M. POMARES | 06.07.2013 | 02:32

El presidente y el portavoz de Riegos de Levante, Manuel Serrano y Ángel Urbina, respectivamente, anunciaron ayer que el memorándum del Tajo que se está negociando en estos momentos permitirá agilizar los trámites para favorecer la [compra](#) de agua entre comunidades de regantes, algo que ya estaba permitido hasta ahora, pero que suponía una tramitación muy complicada y farragosa, por lo que casi no se utilizaba este cauce. Para ello, según indicó Serrano, se está perfilando la puesta en marcha de un ente específico que regule estas cuestiones.

El portavoz de Riegos de Levante, por su parte, incidió en que este punto hará que los regantes, especialmente los del sur de Alicante, puedan tener más oferta y, por tanto, a unos [precios](#) más competitivos. No en vano, Riegos de Levante ya recurrió a esta práctica hace unos años con la Comunidad de Regantes de Estremera, en Madrid. Los responsables de Riegos de Levante se mostraron en estos términos tras la visita que recibieron ayer del senador Julio de España y del diputado nacional Mario Flores, ambos del PP, quienes visitaron su sede para hablar de las inquietudes y problemas que tienen los regantess. Lógicamente, el principal tema fue la negociación de los tres planes de cuenca que afectan a la zona y, concretamente, los del Júcar, el [Segura](#) y el Tajo. Una vez más, Ángel Urbina aprovechó para recordar que los regantes siguen sin renunciar al cambio de toma del trasvase Júcar-Vinalopó desde el azud de la Marquesa a Cortes de Pallás, con el fin de obtener recursos hídricos de calidad y a mejor precio, y también incidió en la necesidad de que se garantice el caudal ecológico de El Hondo. Por su parte, tanto Julio de España como Mario Flores destacaron la importancia del sector agroalimentario en la provincia y en la Comunidad Valenciana, y se mostraron partidarios de no utilizar las cuestiones hídricas como "arma arrojadiza" en el debate político, como se ha hecho en los últimos tiempos.



Urbina, Mario Flores, Manuel Serrano y Julio de España. **diego**
fotógrafos